

La corporación de Ermua estudia algunos cambios para el plan de Aldapa

La empresa promotora pretende crear 45 viviendas de protección oficial en la zona de Aldapa Norte a través del sistema cooperativista

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua plantea modificar el estudio de detalle de la promoción de viviendas de Aldapa que asumirá la promotora Galivivienda.

Esta modificación no afecta a la edificabilidad, ya que el número de viviendas sería el mismo, por lo que no cambia los criterios que establece el Plan General de Ordenación Urbana, sino que se trata de una solicitud de cambio de volúmenes. De hecho, la empresa promotora utiliza el cambio del estudio de detalle que permite modificaciones para minimizar el movimiento de tierras y cambiar ligeramente el volumen para adaptarse mejor al diseño planteado por la empresa.

La firma plantea construir 3 plantas de sótano en lugar de 2, como se proponía anteriormente. También se suma en la parte superior una planta retranqueada, que añade 1,50 metros, ajustándose a lo previsto en la normativa.

El riesgo de venta de esta planta de garajes que se añade, al igual que el resto de la promoción, «correrá a cargo de los 2.000 asociados que ya tiene actualmente Galivivienda y no sólo a los 50 cooperativistas que se pretenden buscar en la villa», explicaban los técnicos municipales.

La intención que ya planteó la empresa en una anterior comisión informativa es que todas las viviendas tengan ventanas que accedan tanto a la parte anterior como posterior de la edificación.

Al Ayuntamiento de Ermua le co-



Zona de Aldapa Norte, en la que se plantea realizar la construcción. ■ A. LASUEN

PROYECTO URBANÍSTICO

► **Promotora.** Galivivienda.

► **Edificación.** 45 viviendas y tres plantas de sótano.

► **Sistema.** Cooperativismo, con la base de datos de Etxebide e inscripción.

► **Viviendas.** Serán de protección oficial de promoción privada, a 1.600 euros el metro cuadrado.

respondería el 15% de aprovechamiento urbanístico que en un comienzo se pretende canjear por una vivienda, aunque esto será algo que

deberá establecer la corporación municipal. Estos datos se plantearon en la pasada comisión informativa y se llevará a otra comisión posterior para tomar la decisión de elevar la votación a pleno.

El presupuesto de urbanización de esta promoción alcanza los 1,6 millones, de los cuales las anteriores promotoras ya han invertido el 50%.

La promotora privada Galivivienda abordará la construcción de 45 viviendas protegidas en Aldapa Norte en un futuro.

Viabilidad

Tras diferentes intentos en anteriores años, por parte de otras promotoras, Galivivienda junto a la constructora Inbisa pretenden abordar

el proyecto a través de la creación de una cooperativa.

La viabilidad del proyecto dependerá de la capacidad de la firma para conseguir clientes, ya que la firma pretende abordar esta promoción a través de una cooperativa.

Estas viviendas serán de protección oficial y de promoción privada y costarán 1.629 euros el metro cuadrado. Se pretenden construir pisos de entre 70 y 90 metros cuadrados con capacidad para 2 ó 3 dormitorios.

De momento, esta promotora tratará de acceder a las 800 personas inscritas en Etxebide para la compra de viviendas, pero el Ayuntamiento también colaborará en la inscripción de personas que no estén en estas listas y pretendan inscribirse.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)
Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatz Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.

Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: De 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (de 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

Ermua celebra esta tarde el Día de la Memoria en San Pelayo

A. L.

Ermua celebrará hoy el Día de la Memoria. Esta celebración se conmemora en Euskadi por ser el 10 de noviembre la única jornada del calendario en la que no constan víctimas por actos terroristas. Por este motivo, el Ayuntamiento de Ermua conmemora y homenajea a las víctimas del terrorismo y de la violencia.

El acto tendrá lugar a partir de las 19.00 horas en el Monumento a las Víctimas de Ibarrola ubicado en San Pelayo. Se realizará una ofrenda floral.

El municipio de Ermua tiene registradas dos víctimas de ETA, según recoge el documento 'Retratos municipales de las vulneraciones del derecho a la vida en el caso vasco 1960-2010'.

La primera víctima fue Sotero Mazo Figueroa (6/11/1980) y la segunda el concejal Miguel Ángel Blanco Garrido (13/07/1997).

Las familias Mazo Figueroa y Blanco Garrido están invitadas a participar en dicho acto de homenaje y ofrenda floral.

EN BREVE

Programa 'Berbalagun' para los comerciantes

Varios comerciantes y hosteleros de Ermua han comenzado a practicar euskera en un nuevo grupo de 'Berbalagun'. Se reúnen los viernes de 15.30 a 16.30 horas en el bar Torrekua para participar en este iniciativa. Desde la organización se insiste en que cualquier comerciante u hostelero puede tomar parte en estos grupos de charla sin tener que asociarse a la iniciativa 'Berbalagun'. De hecho, durante estos días se informará de ello a las personas implicadas.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (de 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendieta (Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasa, 18).

DEBA

Más de 50 deportistas debarras participaron en la Behobia-San Sebastián

Ainhize Manzisidor e Iñaki Aristi fueron los atletas locales más rápidos

DEBA. La carrera popular Behobia-San Sebastián centró el domingo toda la atención del panorama atlético. La prueba se desarrolló en una jornada en la que lució el sol e hizo calor para la práctica de este deporte. El evento volvió a contar con miles de deportistas en una cita en la que hubo que lamentar el fallecimiento del navarro José Javier Suescun, de 31 años.

Deba contó con una nutrida representación en la edición de este año, la 51 concretamente. En esta ocasión participaron 55 atletas locales, cuatro menos que en 2014. El señor Iñaki Aristi fue el debarra más rápido en completar los más de 20 kilómetros del recorrido al parar el crono en una hora, 23 minutos y 53

segundos. En el apartado femenino, la veterana de Itziar Ainhize Manzisidor fue la más rápida con un tiempo de 1:48:07.

La mayoría de deportistas debarras se decantó por acudir a la Behobia en el autobús organizado por Deba Xtreme Kirol Taldea. El vehículo les llevó primero hasta la salida, y después les trajo de vuelta desde la capital guipuzcoana. También hubo quien se decantó por presentarse en coche.

En la categoría senior, además de Iñaki Aristi, participaron los atletas locales Ander Simal, Igor Illarramendi, Daniel Fernández de Jauregui, Sabin García, Eneko Egidazu, Oier Pérez, Jesús Mari Beitia, Julio Calvo, Anartz Aldalur, Iñigo Ansola, Gari Furones, Koldo Soraluze, Iñaki Gorosabel, Erroka Arantzamendi, Aitor Santiago, Unai Gómez, Beñat Ruiz, Josu Urkiola, Josu Uranga y Jagoba Uranga.

La Behobia-San Sebastián también contó con muchos deportistas

del municipio en el apartado veterano. En este apartado estuvieron Ibon Arrizabalaga, Óscar Bravo, Juanma González, Ángel Fernández, Xabier Sagarna, José Luis Sudupe de Benito, Aitor Iciar, Iban Osa, Ángel Amillete, Valentín González, Eugenio Portero, Cathalogue Alain, Jérôme Fabrie, Jon Sagarna, Ángel Iriondo, Alberto Gordo, Joxe Mari Altzibar, José Portero, Iker Urizabarréna, Juan José Alcelay, Ángel Mari Mancisidor, Haritz Azkarraga, José Luis Golmaio y Txema Ponce.

Muchas mujeres debarras también se animaron a presentarse en esta carrera popular. Así, el mejor tiempo lo realizó Ainhize Manzisidor en una Behobia a la que también asistieron las veteranas Naia Rodríguez y Rakel Zabala, así como las señor María Arrizabalaga, Oihana Castro, Ainara Castro, Sonia Fernández, Irene Ruiz y Marta Antolín. La más pequeña de todas ellas fue la junior Leire Alkain, quien hizo un buen papel el domingo.

ONDARROA

Xepe Gallastegi, destituido como entrenador del Aurrera

** DV

ONDARROA. El Aurrera salió derrotado contra el Basconia 8-1 en un encuentro que estuvo condicionado por la pérdida de un hombre importante, Garmendia, por expulsión. Tras este resultado la directiva decidió ayer destituir de su cargo al entrenador Xepe Gallastegi.

El Basconia marcó nada más iniciarse el partido, pero seguidamen-

te los jugadores del Aurerra empataron gracias a un gol de Arufe. Así transcurrió la primera parte y tras el descanso llegó el segundo gol del equipo basauritarras, en el minuto 47 y seguidamente se produjo la expulsión de Garmendia, que trastocó todo el encuentro.

A partir de ese momento fue todo un paseo para los locales que marcaron sus goles en cuanto entraban

en el área rojilla. Este encuentro ha dejado «muy tocado» a los ondarreenses, según decían directivos rojillos y sólo queda recuperar la moral para intentar sumar puntos. Los rojillos sólo tienen cinco puntos y 37 goles encajados, con una única victoria conseguida, con lo que se hace obligado obtener los puntos para tratar de coger confianza y encarar mejor los próximos encuentros.

Los malos resultados del equipo han hecho que la directiva haya tomado la decisión de cambiar al entrenador del primer equipo. El nuevo preparador deberá empezar a pensar en el próximo rival, el Betoño.

ERMUA

El Día de la Memoria homenajeará a las víctimas ermitarras

** K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Las instituciones vascas y los agentes sociales celebran hoy 10 de noviembre el Día de la Memoria en Euskadi.

Por ese motivo el Ayuntamiento de Ermua recordará a las víctimas del terrorismo y de la violencia en general y homenajeará en particular a las vinculadas a nuestra localidad. Ha organizado una ofrenda floral que se realizará en el monumento a las víctimas de San

Pelayo, a partir de las 19.00 horas.

El municipio de Ermua tiene registradas dos víctimas mortales, causadas por ETA, según recoge el documento 'Retrato municipales de las vulneraciones del derecho a la vida en el caso vasco 1960-2010' elaborado por el Gobierno Vasco. La primera víctima fue el vecino Sotero Mazo Figueroa que fue tiroteado el día 6 de noviembre de 1980 en la calle Virgen del Carmen de Eibar. Sotero era un hombre de 35 años que

regentaba una peluquería en Eibar y padre de dos hijos. La segunda víctima fue el concejal Miguel Ángel Blanco Garrido quién fue secuestrado el 10 de julio de 1997. Fue asesinado y abandonado en Lasarte-Oria cuarenta y ocho horas más tarde. Falleció en la madrugada del día 13 de julio en el hospital Donostia, a la edad de 29 años.

Las familias Mazo Figueroa y Blanco Garrido están invitadas a participar en dicho acto de homenaje y en la ofrenda floral. Su presencia está pendiente de confirmarse.

En el acto intervendrá Carlos Torriente Izagirre, alcalde de la villa de Ermua y se depositarán flores a los pies del monumento que se levantará en memoria de las víctimas del terrorismo y que preside la rotonda de San Pelayo.

HERRIZ HERRI

La Feria de Navidad llenará Ficoba durante el puente de diciembre

IRUN

Los tres pabellones del recinto acogerán la décima edición del evento y el cuarto Salón de Artesanía de Irún entre los días 5 y 8

** M.A.I.

IRUN. La Feria de Navidad de Ficoba no faltará a su cita el mes que viene. En pleno puente, entre los días 5 y 8 de diciembre, el recinto ferial de Irún será el epicentro de las compras navideñas.

La Feria de Navidad cumple una década habiéndose convertido en el evento más multitudinario de los que se celebran en Ficoba. El año pasado cerca de 23.000 visitantes se acercaron al recinto ferial para conocer de la extensa oferta de los expositores o disfrutar de las diferentes actividades programadas y dirigidas a toda la familia. En la edición de 2014 participaron en la cita un total 145 expositores.

Este año la Feria de Navidad volverá a llenar los tres pabellones de Ficoba con una variada oferta que abarca alimentación y gastrono-

mía; salud y belleza; decoración, turismo, ocio y tiempo libre; moda y complementos; artículos de hogar, vehículos, servicios...

A la propuesta de la feria hay que sumar el VI Salón de Artesanía de Irún, impulsado por la asociación Gabiltza y que se celebra en paralelo al evento navideño. Este salón llenará el pabellón 1 de Ficoba con artesanía tradicional, creativa y contemporánea. Cerca de cuarenta artesanos han participado en ediciones anteriores de este evento.

Asimismo, la feria incluirá un completo programa de actividades paralelas especialmente dirigido al público infantil: demostraciones, talleres lúdicos, chocolatadas, castillos hinchables o espacios para jugar a videojuegos.

El acceso a la Feria de Navidad tendrá un precio de tres euros para los visitantes mayores de 12 años, y será libre para los menores de esta edad. El uso del aparcamiento de Ficoba será gratuito. En cuanto a los horarios, el sábado 5 y el martes 8 de diciembre el evento abrirá de 11.00 a 20.00 horas, y el domingo 6 y el lunes 7 se prolongará desde las 11.00 hasta las 21.00 horas.



Esta feria es la que más visitantes recibe en Ficoba. ** F. DE LA HERA

La tradición de la campana de San Martín cumple 459 años

AZKOITIA

Como en los últimos 459 años, muchos azkoitiarras volverán a cumplir con la costumbre de acudir a la colina de San Martín y hacer sonar la campana que corona la torre de la ermita. Mañana, cientos de azkoitiarras acudirán para repetir así con una tradición que se iniciaba en 1555 como forma de conjurar las nubes de tormenta. El pequeño museo que alberga la ermita abrirá sus puertas por la mañana y por la tarde (de 9.00 a 13.00 y de 15.00 a 20.00). J.S.

Esta tarde se celebra una nueva edición de 'Zientziaz blai'

ZARAUTZ

Por segundo año consecutivo, ZarautzOn organiza para esta tarde la iniciativa 'Zientziaz blai' dando la oportunidad a jóvenes investigadores de Zarautz para que expliquen los proyectos en los que están involucrados. Esta sesión, abierta a todo el mundo, se celebrará hoy a las 19.00 horas en Modelo arretoa. Cinco jóvenes zarautzarras junto a dos grandes de la investigación mundial, Ander Ramos y José M. Carmena, participarán en la sesión de esta tarde. A.E.